

El mercadillo y la feria de ganado de San Mateo se celebrarán en La Vega

El concejal de Cultura, Alfredo Castañeda, explica que la principal razón del traslado es la exigencia de Ganadería de un estricto control de entrada y salida de reses y descongestionar el casco urbano

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, acompañada de los concejales de Cultura y Turismo, Alfredo Castañeda, y de Educación y Deporte, Manuel Solá, presentaron la programación de las Ferias y Fiestas de San Mateo, cuyos programas de mano estarán a la venta al precio de 50 centimos en la Oficina de Turismo de la Casona de Reinosa mañana viernes. Pero en la presentación no estuvieron solos, confirmó la regidora, «ya que hemos creado un Comité Local de Festejos, que ha querido aunar a todos los sectores más importantes de la ciudad que siempre tienen con sus ideas algo que aportar, y ayudar a que las fiestas sean lo más aceptables posibles». Está formado por colectivos como Hostelería; Comercio; Federación de Peñas; Tercera Edad; Banda de Música, Sector Deportes y Fuerzas de Seguridad, entre las que figuran Guardia Civil, Policía Municipal y Protección Civil.

El trabajo de programación y organización ha corrido a través del equipo municipal de gobierno, y «entre todos hemos traído propuestas consensuadas y evaluadas». El programa es parecido a otros años porque están los actos y eventos que son esencia de las fiestas, como las Justas Literarias, Desfile de Carrozas y Carretas, Feria de Ganado. Pero, además de las actividades clásicas, añadió Mantilla Rozas, «tenemos una oferta de actividades diver-



El equipo de gobierno y el Comité Local de Festejos presentaron los actos de San Mateo 2008. / QUEIMADELOS

sa, que abarque al mayor número de público posible, y que de gusto al mayor número posible de sensibilidades». El concejal de Cultura, Alfredo Castañeda, hizo una mención especial a algún cambio que se puede considerar sustancial por la ubicación, dejando claro que «la variación no es caprichosa ni arbitraria, sino que tiene su sentido y justificación, me estoy refiriendo al mercadillo y a la Feria de Ganado de San Mateo, que se ubicarán en

el polígono industrial». La feria de ganado estaba ocasionando serios problemas a nivel de la Consejería de Ganadería, dado que «los veterinarios estaban haciendo informes bastante duros, en relación al control de entrada y salida del ferrial, y que nos obligaba a dar alguna solución al problema». «Ésta y no otra es la principal razón del traslado de la feria del lugar de siempre al polígono industrial», afirmó. Pero, también influyó en la decisión, «la

propia seguridad de los visitantes, ya que se mezclaban niños con animales, papás con coches, en fin que era un poco desastre, teniendo el Ayuntamiento serias responsabilidades en caso de producirse un accidente». Igualmente, al coincidir San Mateo en domingo, «prevemos una afluencia grande de gente y vehículos y de ahí que la feria en La Vega descongestionará la ciudad». También los puestos del mercadillo serán reubicados.